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せんいち町内会報 千田町一丁目町内会 

( 0 9 0 - 8 3 5 8 - 6 0 7 6 ) 

令和 元年 ５月 

新しい時代に向かって！ 総会開催 

 平成 31 年度千一町内会定時総会を、4 月 13 日(土)午後 5 時よ

り｢ﾚｽﾄﾗﾝミズノ｣で開催しました。 

総会定数66に対し出席者29名委任状35名で総会が成立した

ことを確認し、議事に入りました。 

◆ 事業報告では  ・長年の懸案であった掲示板の設置  ・商店街

のプランター改修を請負い、その費用で机 .椅子.テント等購

入  ・町民体育祭でリレーで 1 位になり大活躍したこと等 

◆ 事業計画では ・前年よりチケット購入枚数を増やしカープ観戦を行う  ・「千田通りふれあいサロン」

を年数回開催する等年間の計画が報告され、賛成多数で承認されました。。 

続いて新区長の皆さんが紹介されました。そして、長年ご活躍いただいた副会長の菅田さんからの退任願

いが承認され、合わせて専門部の役員の変更も報告されました。退任された役員さん、区長さん大変お世話

になり誠にありがとうございました。なお今年度の役員は次のとおりです。 

 

2019 年度の役員 

(会長) 小野本利明  (副会長) 先本賢司  (会計) 津川恵子  (監査) 水野裕之・羽村 司   

(各専門部) 大野賢一・清水克徳・小川嘉彦・栗栖柳子・田中由美子・川畑美由紀・河本恵子

中村由紀子・結城範宗・秦めぐみ・松井万里子・佐伯友美（以上 4 月末現在） 

千田通りふれあいサロン  

                        3 月末のふれあいサロンを振り返

り、これからのあり方について、反

省会を 4/18 に持ちました。 

① 45 名の多くの参加者で、賑やかでよかった。 

② ご高齢者でも無理のない指導で、次の会へ紹介しやすい。 

③ おしゃべりタイムはもう少し工夫が必要であった。 

④ 取組みは、実行委員会形式がいいのでは等その他多くの意見

があり、それらの点を踏まえて、今年度は、年 3 回開催を検討

することになりました。第 1 回は次の予定です。 

☆  ６月７日（金） 10 時～11 時半 弘法ﾌｫｰﾗﾑ

 

町内会費の集金にご協力を！ 
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この先の 行 事 予 定 

5/末 (未定)  春の花苗植え 

6/16(日) 学区ﾋﾞｰﾁﾎﾞｰﾙﾊﾞﾚｰ大会 

6/23(日) 子ども会夏期球技大会 

7/27(土)  ふりかえりの塔慰霊祭 

 

 千寿会総会開催！ 

4月27日(土)11時からｱｲﾝｽﾀﾜｰ集会

室をお借りし、坂田・田中お二人の民

生委員を含め、35 名の出席で開催さ

れました。 

懇親会では、民踊・カラオケ・抽選会

もあり楽しい総会になりました。 

町内での益々のご活躍をお祈りしま

す  


